



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

**EL HERALDO**  
DE CHIHUAHUA

20/10/2023

REGIONALES



## **Estoy a favor de la vida pero en contra de penalizar a mujeres: Maru Campos sobre aborto**

La gobernadora María Eugenia Campos, reiteró que está en favor de la vida, pero también en contra de que se penalice a las mujeres que por determinadas razones han tenido que recurrir al aborto. Esto lo dijo en relación a la despenalización del aborto en el estado de Chihuahua, lo que la mandataria calificó como una decisión de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, lo que se debe de respetar.

<https://www.elheraldodejuarez.com.mx/local/chihuahua/estoy-a-favor-de-la-vida-pero-en-contra-de-penalizar-a-mujeres-maru-campos-sobre-aborto-10875722.html>